

Punto y aparte en la biblioteca de Ermua

La biblioteca municipal de Ermua ha hecho un punto y aparte en varias de sus actividades y aborda un nuevo horario de exámenes, en lo que es el cierre de las iniciativas que se desarrollan durante el curso escolar y el preludio de las actividades veraniegas de este servicio.

En primer lugar, la biblioteca puso en marcha ayer, de nuevo, su horario de exámenes. Amplía su horario de apertura hasta el domingo 23 de junio para que las personas que lo deseen puedan utilizar sus instalaciones durante más tiempo para preparar los exámenes de fin de curso.

Durante ese periodo el horario de apertura del servicio, de lunes a jueves, irá desde las 9.30 hasta las 24.00 horas de manera ininterrumpida. Los viernes se mantendrá el horario habitual, de 9.30 hasta las 20.30 horas, y los fines de semana se abrirá dos horas más cada día, adelantando una hora la apertura, tanto por la mañana como por la tarde, con lo que permanecerá abierta de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas, tanto el sábado como el domingo.

Además, el próximo cierre del curso ha provocado que también la biblioteca finalice este mes con los clubes de lectura para personas adultas, uno en euskera y otro de lectura en castellano, que se iniciaron en octubre.

Como colofón a esta actividad se invitó la semana pasada a la última sesión de cada uno de ellos a los escritores cuyas obras leyeron en el último mes. El pasado miércoles, fue el escritor Jon Arretxe quien con su libro '19 cámaras' puso el cierre al club de lectura de castellano compartiendo con las personas participantes sus vivencias literarias.

El Club de Lectura es una reunión mensual de 15 ó 20 personas que previamente han leído un mismo libro. En la reunión se comenta, se opina, se comparte la vivencia de la lectura y se contextualiza la obra, el tema y su autor o autora, haciendo de estos encuentros unos espacios de aprendizaje y socialización. La biblioteca se encarga de conseguir los ejemplares para las personas que integran el club. Las sesiones las dinamiza Txomin Magdalena, coordinador de otros clubes de lectura en el Duranguesado. Es una actividad gratuita, con plazas limitadas y que, por tanto, requiere de inscripción previa. Está previsto que en el mes de octubre dé comienzo una nueva temporada de clubes de lectura en euskera y castellano y crear un nuevo club de lectura en inglés. Las personas interesadas en esta actividad pueden pasar por la biblioteca, llamar al 943179212 o enviar un e-mail con sus datos a biblioteca@udalermua.net.

Los cuentacuentos infantiles también volverán a retomarse con el inicio del curso escolar.

Escritores en las escuelas

Por otra parte han concluido también las actividades que acercan los libros y sus autores y autoras al alumnado de los centros escolares. El objetivo de estos encuentros anuales es animar a la lectura a través de la cercanía con los autores. En el mes de mayo se han reunido la escritora Maribel Anda, con su libro '*Hirubegi*' (Ibaizabal, 2008) con alumnado de Eskolabarri y el escritor Aitor Arana y su libro '*Erregina bahitua*' (Ibaizabal, 2000) y '*Lagun berezi bat*' (Ibaizabal, 2007) con Eskolabarri y Anaitasuna Ikastola, respectivamente.

Con este punto y aparte, a partir de ahora, además del nuevo horario de exámenes se contará con charlas sobre '*¿porqué leemos lo que leemos?*' o sobre '*50 Sombras de Grey*'. También se abordará el fallo del Certamen Literario local, se contará con una cata con música y una taller infantil en las Jornadas Gastronómicas locales, la campaña '*Irakurri, gozatu eta oparitu*' y el tradicional '*Día del Lector o la Lectora*'.